

MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL A.M.P.A. 2015-2016

La Asociación de Madres y Padres de Alumnos del CEIP “Federico García Lorca” ha contado este año escolar 2015-2016 con 156 familias asociadas.

La Asociación ha participado en la organización de las siguientes **Actividades Extraescolares**, deportivas y culturales, accediendo a las subvenciones convocadas por la Fundación Municipal de Deportes (actividades deportivas) y la Fundación Municipal de Cultura (Aulas Creativas):

- Fútbol-Sala (Alevín)
- Gimnasia Rítmica
- Patinaje en línea
- Expresión Rítmica (Baile Moderno)

Considerando un año más las condiciones exigidas por la fundación Municipal de Deportes, y teniendo en cuenta la buena relación y, hasta cierto punto, el grado de satisfacción que tenemos hasta la fecha con OCIOSPORT, decidimos seguir trabajando con ellos como entidad gestora de dichas actividades y de su tramitación con el Ayuntamiento. En cualquier caso, el AMPA sigue siendo la encargada de recoger la documentación, dar avisos, etc., entre el club y las familias.

También ha gestionado, fuera de subvención alguna, como intermediario entre clubs deportivos, monitores y academias, las actividades:

- Inglés
- Atletismo
- Esgrima
- Karate
- Somos Artistas
- Balonmano.
- Robótica

Por otra parte, y gracias a la colaboración totalmente altruista de dos abuelas del colegio, se han impartido clases de costura para niños y padres.

A lo largo de todo el curso, la Junta Directiva de la AMPA se ha reunido el primer jueves de cada mes de 16:45 a 18:00, aproximadamente (algunas veces hasta dos y tres reuniones, por ejemplo en la preparación de las Jornadas Culturales) convocando al resto de familias del Colegio, tratando de fomentar una mayor implicación en el desarrollo de actividades y en el funcionamiento del Colegio. De todas ellas se levantaron las correspondientes Actas.

Asimismo el AMPA se ha encargado de realizar las gestiones necesarias para acceder a diferentes subvenciones de distintos organismos públicos, así como informar puntualmente de todos los cursos, actividades y otras iniciativas que han llegado al AMPA ya sea a través de la corchera del Colegio, mediante circulares a todas las familias o publicándolo en la web. También se ha participado en las convocatorias de FAPAVA. Gracias al apoyo de un padre del colegio, hemos renovado y mantenido los contenidos de la sección del Ampa en la página web del centro y entre todos colaboramos en mantener vivo y atractivo el grupo del Ampa en Facebook.

Este año y debido a la admisión del centro por parte de la Junta en el programa RELEO el Ampa ha colaborado para la buena realización del programa. A nivel económico costeando el forro para los casi 600 libros adquiridos, y también a nivel humano habiendo participado numerosos padres y madres del Ampa en los días en los que se forraron los libros, y al final de curso en la recogida y revisión de los libros prestados con el programa.

El Miércoles 28 de Octubre se celebró la Asamblea Ordinaria del AMPA a las 17h, en el Salón de Actos del Colegio para informar sobre las actividades realizadas en el curso pasado y las previstas para el presente curso.

Continuando con la tradición de los últimos años, el Viernes 6 de noviembre se celebró **la Castañada**. En la misma se vendieron cucuruchos de castañas asadas, se repartieron sopas de ajo y se desarrollaron actividades para que los niños pasaran un rato divertido ...

Con motivo de los Carnavales, el Viernes 5 de Febrero se organizó una **Chocolatada**. Se organizaron diferentes juegos en el patio del Colegio con gymkana incluida y disfrutamos de una jornada en comunidad.

Este año como novedad hemos organizado unas jornadas de Escuela de Padres, impartidas por Clemente y Mari Carmen, dos educadores con más de veinte años de

experiencia en la materia. Tras una primera sesión informativa el taller se desarrolló en 9 sesiones de hora y media de duración durante los meses de Marzo, Abril y Mayo. Las sesiones se articularon en torno a 4 temas básicos: educar en familia, necesidades educativas, actitudes y valores que facilitan la tarea educativa y técnicas educativas. La participación fue muy satisfactoria, ya que hemos contado con más de 50 asistentes.

Para fomentar la participación de los padres y madres en las diversas charlas organizadas por el centro o por la propia Ampa, hemos contactado con la empresa que gestiona el servicio de comedor para el desarrollo de un servicio de guardería durante el tiempo que dure la reunión en cuestión. Para la escuela de padres hemos solicitado el servicio de guardería que proporciona el ayuntamiento a través del CEAS.

Las Jornadas Culturales organizadas por el Ampa, en consonancia con las realizadas por el colegio, se han desarrollado los días 25, 26 y 27 de Mayo. El programa ha sido el siguiente:

	MIÉRCOLES 25	JUEVES 26	VIERNES 27
17:00	EXHIBICIÓN. ROBÓTICA	EXHIBICIÓN. FÚTBOL (MASTER-CLASS)	ENCUENTRO AMISTOSO DE FÚTBOL: BELÉN JOVEN-U.D. BELÉN
17:30	EXHIBICIÓN DE KARATE	EXHIBICIÓN DE GIMNASIA RÍTMICA	
18:00	EXHIBICIÓN DE PATINAJE	EXHIBICIÓN DE BAILE MODERNO	DISCOMOVIDA Y KARAOKE CON CHISPITA
18:30	CIRCUITO INTERACTIVO (TALLER DE CIRCULACIÓN) TALLER DE POMPAS DE JABÓN	GYMKANA (MOTIVO : OLIMPIADAS) CUENTO : « CLAUDIA EN EL CIRCO » POR EL CALABACÍN ERRANTE	
19:00			PREMIOS CONCURSO INGENIOSO

Durante todas las tardes de dicha semana se dispuso de una barra de venta de refrescos, zumos y bollos (entrega gratuita de merienda a los niños participantes en la muestra de actividades extraescolares). Todas las madres y padres colaboran de manera altruista con la organización y el buen desarrollo de las actividades.

En el *XIII Concurso Ingenioso* para alumnos de 5º y 6º de Primaria que se ha desarrollado en el mes de Mayo han participado 29 alumnos. Este concurso pretende fomentar el gusto por la resolución de cuestiones lógico-matemáticas y culturales en compañía de toda la familia, y hacer que los niños se acostumbren al uso de Internet.

Durante la Semana de la Fruta, actividad organizada por la Junta de Castilla y León en la que el Colegio participa, es también destacable la participación de un grupo de padres y madres que colaboraron pelando la fruta de los más pequeños, también se han realizado tortillas para hacer los bocadillos que se entregaron un día para el almuerzo de los alumnos. Asimismo, algunos padres y madres colaborarán en que el acceso de padres y familiares de primaria al Centro Cívico con motivo de la despedida de fin de curso, sea ordenada y sin conflictos debido al reducido aforo.

El sábado 18 de Junio se realizará la *Excursión fin de curso* para visitar el Museo de la Piedra de Campaspero y luego ir a comer y a pasar la tarde al merendero de Rábano. Se tramita para paliar parte de los gastos de desplazamiento una solicitud de subvención a la Diputación Provincial de Valladolid.